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XXIV съезду КПСС —достойную встречу
о  С Е ш иРе Р азгор ается  У J X Т J P У J L
■О социалистическое соревно- г  '  г  ’
вание за  достой н ую  встречу X X IV  с ъ е зд а  
К П С С  на в сех  уч астк ах уч ебн о-п р ои звод
ственного предприятия ВО С. Н а дн ях  
зд е с ь  прош ли собрания, на которы х р або
чие, и ж н ен ер н о-техн и ч еск и е работники и 
сл у ж а щ и е нам етили новы е р убеж и .

К оллектив У П П  ВО С еди н одуш н о р е 
ш ил вы полнить план второго полугодия по  
всем  технико-эконом ическим  показателям  
к 2 2  дек абр я  1 9 7 0  года, вы пускать и з
дел и я  в задан н ой  н ом ек л атур е и только  
хор ош его  качества.

Н ам ечен о такж е план по реали зац и и  
продукции  перекры ть к 2 5  дек абр я , повы 
сить п роизводител ьность т р уда  против з а 

дания на 5 проценов, получить сверхп л ан о
вых накоплений 2 0  тысяч р убл ей , сэконо
мить 20  тысяч киловатт-часов эл ек тро
энергии.

О собое внимание коллекив предприятия  
удел и л  вы полнению  м ероприятий, н ам е
ченны х при обсуж ден и и  П исьма Ц К КП СС, 
■Совета М инистров С С С Р, ВЦ СП С  и Ц К  
В Л К С М  «О б улучш ении использования  
резервов  п роизводства и уси л ен и и  режима 
экономии в н ародн ом  хозя й ств е» .

«У дарны м  тр удом  встретим X X IV  с ъ е зд  
К П С С », —  таково еди н одуш н ое р еш ение  
коллектива УП П  ВО С.

ХРОНИКА МЕСТНОЙ ЖИЗНИ

О Ч Е Р Е Д Н О Й  
СЕМ И Н А Р

Недавно в городском коми
тете партии состоялся семинар 
политинформаторов города и 
района. Перед ними выступил 
второй секретарь ГК КПСС
В. Т. Никаноров. Он рассказал 
собравшимся об итогах рабо
ты июльского Пленума ЦК 
КПСС, о задачах областной и 
городской партийных ограни- 
заций в деле дальнейшего раз
вития сельского хозяйства.

Затем политинформаторы по
знакомились с важнейшими во
просами современного между
народного положения.

В заключение выступил пер
вый секретарь ГК КПСС А. Л. 
Петелин.

П А Р Т И Й Н Ы Е  
С О Б Р А Н И Я

В партийных организациях 
города и района проходят со
брания, посвященные итогам 
работы июльского Пленума ЦК 
КПСС, наметившего широкую 
программу дальнейшего подъ
ема сельскохозяйственного 
производства. Такие собрания 
состоялись в совхозах «Глин
ский», «Режевской» и имени 
Чапаева. Сельские коммунисты 
по-деловому обсудили этот 
важнейший вопрос, вскрыли, 
недостатки и наметили меро
приятия по их устранению. 
Большое внимание на собра
ниях уделялось ходу заготов
ки кормов, развертыванию 
уборки нового урожая и под
готовке животноводства к зи
ме.

Партийные собрания состоя
лись также в ряде парторгани
заций предприятий промыш
ленности, транспорта и строи
тельства. Городские комму
нисты единодушно решили— 
усилить шефскую помощь сов
хозам района.

Шефская^помощь
Представители города Верх- 

Нейвинска побывали в совхозе 
«Режевской». Они познакоми
лись с хозяйством и определи
ли свою долю участия в шеф
ской помощи совхозу в разви
тии основных отраслей сель
скохозяйственного произведет-

♦  ♦

Имя Нины 
Мироновой, ко
торую вы види
те на снимке, 
занесено на Д о
ску почета Ре
жевского заво . 
да строи т е  л ь- 
ных м атериа
лов. Нина— кра
новщица 4 ра з 
ряда. Ей при
своено звание 
ударника ком- 
мунистичес к о- 
го труда.

Фото В. Кузь
миных.

К Т О  В П Е Р Е Д И ?
Первая графа—надоено молока за 7 месяцев вторая—в

том числе за июль (в килограммах на фуражную корову)
нм. Чапаева 1709 303
іім. Ворошилова 1709 296
«Глинский» 1558 281
«Режевской» 1454 271
По району: 1593 287

ПЕРЕДОВЫЕ ДОЯРКИ
Первая графа—надоено молока за месяцев, вторая — в

том числе за июль (в килограммах на фуражну ю корову).

Костылева Р. Г. (им. Чапаева) 2513 355
Сидорова Г. И. (им.Ворошилова) 2265 449
Першина Б. С. (им. Ворошилова) 2246 356
Ш естакова В. П. (им. Чапаева) 2200 281
Першина Г. И. (им. Ворошилова) 2136 297
Невоструева Е. И. (нм. Чапаева) 2097 325
Ведерникова А. М. (им. Чапаева) 2069 322
Кукарцева А. И. (им. Ворошилова) 2055 288
Беляева J1. А. (им. Ворошилова) 2044 387
Панышіна Е. И. (им. Ворошилова) 2042 353
Ноговицына Р. И. (им. Чапаева) 2033 303
Черняева Р. Е. («Режевской») 2019 282
Федоровских Ф. Р. («Глинский») • 2014 380
Белоусова Т. М. («Режевской») 2011 315
Дорохина А. А. (им. Чапаева) 2008 386
Першина 3. 11. (нм. Ворошилова) 1992 396
Ленинских Л. А. (им. Ворошилова) 1976 334
Ш естакова Т. Е. (им. Ворошилова) 1972 344
Зобнина М. Я. (им. Ворошилова) 1961 359
Данилова Р. А. («Глинский») 1929 371
Зобнина 3. Н. (им. Ворошилова) 1921 288
Дряхлова О. П. (им. Чапаева) 1918 324
Юферова И. Н. («Глинский») іа із 282’
Першина А. Д. (им. Ворошилова) 1909 330
Нохрнна В. М. («Режевской») 1907 271
Голендухина Г. И. («Глинский») 1901 363

ВРЕМЯ НЕ ЖДЕТ
Сводка о ходе полевых работ на 13 августа 1970 года.

Первая графа—застоговано сена, вторая-'— заложено золе
ной массы на силос (в процентах к плану), третья— скоше
но ржи, четвертая—обмолочено ржи (в гектарах), пятая 
носеяпо озимых, вспахано зяби (в процентах к плану).

11,6
29.6 
16,9
12.6
17,5

«Глинский» 80,5
им. Чапаева' 86,1
«Режевской» 84,7
нм. Ворошилова 77
По району 82,3

За сутки в сводке полевых
работ произошли незначитель
ные изменения, хотя погода 
была ведренной. В частности, 
на одном уровне осталось 
стогование сена в совхозах 
«Глинский», имени Чапаева и 
имени Ворошилова. Только 77 
тонн сумели уложить в за
роды в совхозе «Режевской».

Подходит к концу скашива
ние ржи. Разрыв между косо-

218 — 85,6 9,7
531 110 52,1 8,3
263 — 76,1 4,4
— — 66,2 3,8

1012 110 69,8 6,5

1 и обмолотом с каждым
днем увеличивается и достиг 
900 гектаров.

Явно недооценивают в сов
хозах благоприятных условий 
для подъема зяби. Прибавка 
за 12 августа составила всего 
312 гектаров. При подобных 
темпах для выполнения плано
вого задания механизаторам 
понадобится еще 75 дней.

К огда в ер стал ся  н ом ер , и з со в х о за  им ени Ч апаева  
сообщ или, что в К левакинском  отделен и и  (уп р авл яю 
щ ий Д. Е. Ч епчугов) закончена убор ка р ж и на 1 7 3  
гектарах. Н а  обм олоте валков отличились к ом бай н е
ры В . В . Ч ер н ы х и В . И . К узьм ины х.

D  сельском хозяйстве не бы- 
*-* ло и нет второстепенных 

работ. Насколько важны сей
час для хозяйств района у бор
ка урожая, заготовка кормов, 
настолько необходимо свое
временно решить вопрос р е 
монта и подготовки живот
новодческих п о м е щ е н и й  
к предстоящей зиме. Д аж е при 
наличии достаточного количест
ва кормов в стойловый период 
не получить от животных вы
сокой продуктивности, если 
для их содержания не будет 
создано благоприятных усло
вий.

Всем памятны уроки прош
лой зимы, когда рано наступив
шие м ор озы  застали врасплох 
руководителей всех хозяйств. 
Их дела и помыслы были на
правлены только на уборку 
урожая, но никак не на подго
товку животноводческих по
мещений к зиме. В совхозах 
«Режевской», имени Чапаева, 
имени Ворошилова скот заво
дили на стойловое содерж ание 
в сырые неотремонтированные 
помещения. Прорехи бесхо
зяйственности латали на ходу. 
Трудные дни испытаний при

ГОТОВЬ САНИ ЛЕТОМ...
шлось пережить животноводам 
Клевакинского отделения сов
хоза имени Чапаева, когда в 
первые морозны е дни р а зм о 
розило трубы водопровода, 
когда сырость и сквозняки на 
ф ерм ах  совхоза «Режевской» 
вызвали заболевания и боль
шой падеж животных.

«Готовь сани летом»— эта 
старинная народная мудрость 
не утратила своего глубокого 
смысла и в наши дни. Опыт 
передовых хозяйств области 
показывает, что успех в полу
чении высоких надоев молока 
и привесов мяса в зимний пе
риод, занимающий большую 
часть года, зависит от своевре
менного и качественного р е 
монта животноводческих и 
вспомогательных помещений, 
водопроводов, тепловых маги
стралей, механизмов. Следуя 
добры м  традициям, руководи
тели совхоза «Глинский» ещ е  в 
июне поручили комиссии под 
руководством главного зоотех
ника М. Г. Саввулиди провести 
обследование ф е р м  хозяйства.

Комиссия представила дирек
ции обстоятельную справку о 
состоянии животноводческих 
помещений. На основании этой 
справки был издан приказ с 
конкретным опрѳдел  е н и е м 
объем ов  работ по всем объек
там. Приказ ди ректора стал 
отправным документом д е я 
тельности ремонтников совхо
за. Бригада слесарей  по тру
доем ким процессам в живот
новодстве, руководимая Н. С. 
Мусальниковым, сразу  же при
ступила к ревизии систем отоп
ления и водоснабжения. В ча
стности, установлен новый ко
тел на кормокухне арамаш ков
ской свинофермы, проверена 
система отопления и установ
лен котел на голендухинской 
ф е р м е ,  проведен водопровод 
(100 метров), соединяющий те
лятник с коровником в Ара
машковском отделении, здесь 
ж е  капитально ремонтируется 
свинарник-маточник.

Приступили к частичному р е 
монту помещений и в других 
хозяйствах района, но темпы

работ слишком невелики. Так, 
в совхозе «Режевской» за лет
нее благоприятное время  про
веден только текущий ремонт 
полов С О К О Л О ВС К О Й  и липовской
молочнотоварных ф ер м ,  хотя 
в этом хозяйстве больш ое ко
личество производственных по
мещений находится в аварий
ном состоянии. Медлят с под
готовкой ф е р м  к зиме в совхо
зе  имени Ворошилова, где на 
днях ещ е только определили 
объем  работы.

До постановки скота на стой, 
ловое содерж ание осталось два 
месяца. З а  эти шестьдесят 
дней хозяйствам необходимо 
привести в порядок более 35 
животноводческих ф ер м .  О бъ
ем  работ огромный, аот поче
му, не м едля  ни дня, во всех 
отделениях необходимо подоб
рать в ремонтные звенья опыт
ных людей, предоставить им 
необходимые материалы и со
здать все условия для их про
изводительного труда.
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Иван Ефимович П ономарев—ш о ф е р  автоколонны №  2 Ре
жевского автотранспортного предприятия. Он—-один из тех 
людей, которые составляют костяк коллектива.

Производственный план он выполняет еж ем есячно  на 110— 
120 процентов. Иван Ефимович ведет и большую общ ествен
ную-работу. Он председатель цехового комитета.

Фото В. КУЗЬМИНЫХ.

П Е Р С О Н А Л Ь Н А Я
ОТВЕТСТВЕННОСТЬ

|ѴІ НОГОГРАННА, а поэтому 
сложна комсомольская 

жизнь. Надо заниматься и 
идеологической, и производст
венной, и спортивной работой. 
В такой обстановке, если даже 
иметь богатый опыт общест
венной деятельности, отлич
ные знания и навыки, одному 
секретарю комсомольской ор
ганизации с делами не упра
виться. Признаться, об этих 
трудностях я знал и с опаской 
заступал на пост секретаря 
комитета ВЛКСМ—справлюсь 
ли? С этими мыслями, пожа
луй, все принимаются за об
щественную работу.

Мои первые помощники— < 
члены заводского комитета
ВЛКСМ. Нх девять человек и 
на каждого из них можно по
ложиться, доверить ответст
венное поручение. Как и во 
многих случаях, мы делим 
сферу комсомольской работы 
ио секторам—культурно-мас
совый, производст в е н и ы й, 
спортивный. идеологический 
участки, секторы по работе с 
подростками и несоюзной мо
лодежью, осуществлению шеф
ства над учащимися и органи
зационный,- За каждым секто
ром закреплен член комитета.

РАЗУ скажу, что успеш- 
^  пая деятельность на лю
бом из названных участков 
возможна благодаря хорошему 
подбору кадров активистов, 
распределению общественных 
поручений с учетом способ
ностей и интересов каждого 
комсомольца в отдельности. В 
подборе кадров большую по
мощь оказала нам партийная 
организация, направив на ра
боту в комсомол молодых 
энергичных коммунистов.

Член комитета ВЛКСМ Ва
лерий Галкин одновременно 
является членом партийного 
бюро предприятия.. Он у  нас 
руководит политико-массовой 
работой с молодежью. По 
практическим делам видно, 
что Валерий попал в свою сти
хию. Он многое сделал для ор
ганизованного проведения Ле
нинского зачета. На заводе 
проводились ленинские уроки, 
состоялась комсо м о л ь с к а  я 
конференция по книге В. И. 
Ленина «Задачи союзов моло
дежи», проходили молодежные 
диспуты и другие мероприя
тия идеологического характе
ра. В эти дни В Гадкиным ов
ладели новые заботы—по за
данию комитета ВЛКСМ он 
организовывает кружки ком
сомольского политпросвеще
ния, подбирает слушателей и 
пропагандистов.

Нельзя не сказать о роли 
Сергея Сергеева в работе ко
митета комсомола. Он заяд
лый любитель, спорта. Поэто
му ему было поручено руко
водство спортивной работой. 
Сергею не нужно лишних на
поминаний. Он инициативен, 
пе жалеет ни сил, пи време
ни. Зимой и летом его можно 
увидеть среди юных спортсме
нов. Он проводит игры на приз 
«Кожаный мяч», - « З о л о т а я  
шайба», готовит заводские 
команды к общегородским со
ревнованиям, вместе с други
ми помогает организовывать 
заводские спартакиады. Он ж е  
отвечает за спортивную рабо
ту с учащимися подшефной 
седьмой школы.

Владимир Хиневич, являясь 
членом комсомольского коми
тета, работает заведующим 
клубом. На заводе существует 
постоянный самодеятельный 
коллектив, насчитывающий 
около полутораста участников.

В апреле состоялся заводской 
смотр самодеятельности. В 
период лета создавались агит
бригады, которые обслужива
ли жителей сел. При клубе 
постоянно действуют несколь
ко кружков — танцевальный, 
хоровой, вокальный, эстрад
ный оркестр. Во всем этом 
немалая заслуга В. Хнневича.

Много хорошего можно ска
зать о В. Бачининой, отвеча
ющей за шефство над школой, 
Леониде Русакове, ведущем 
работу с подростками и не- 
союэной молодежью, 
іл  ЗВЕСТНО, что все свое 

влияние па мол о д е ж ь, 
проведение различных меро
приятий комитет ВЛКСМ осу
ществляет через цеховые ком
сомольские организации. По
этому члены его постоянно за
ботятся о состоянии дел в 
этих низовых звеньях. Они за
креплены за комсомольскими 
организациями основных це
хов. Часто - бывают там, при
сутствуют на собраниях мо
лодежи.

Нередко наблюдается, что 
на комсомольских собраниях с 
докладами выступают только 
секретари. Мы отступаем от 
такой практики. Доклады на 
собраниях помимо меня в за
висимости от повестки дня де
лают члены комитета А. Кома
ров, В. Галкин, С. Сергеев. 
Казалось бы, это мелочь. Од
нако такая постановка вопроса 
воспитывает в членах комите
та комсомола ответственность 
за порученное дело наравне с 
секретарем комсомольской ор
ганизации.

И еще об одном немаловаж
ном факторе воспитания от
ветственности. Нынешней вес
ной партийная организация 
на своем собрании слушала 
вопрос о состоянии воспита
тельной работы с молодежью. 
Волновался тогда я, но, навер
ное, не. меньше меня волно
вался и Валерий Галкин. За
слушивание отчетов комсо
мольских организаций не о ра
боте вообще в целом, а по от
дельным участкам деятель
ности лишний раз напоминает 
членам комитетов о своем об
щественном долге п ответст
венности.
С’’ СТЬ у комитета ВЛКСМ и 

помощники в лице секре
тарей цеховых организаций. В 
пример можно поставить ком
сорга плавильного цеха Вла
димира Быкова. Мы знаем, 
что у  него по роду своих обя
занностей немало дел. У Воло
ди, как у секретаря одной из 
самых крупных организаций, 
казалось бы, есть основапия 
отказаться от излишних пору
чений, Но он не отказывается. 
По поручению заводского ко
митета он ведет занятия в се
ти политпросвещения, являет
ся председателем методическо
го совета при горкоме ВЛКСМ. 
Всегда можно опереться на се
кретаря комсомольской орга
низации ремонтно-хозяйствен
ного цеха Валерия Бачинина 
и многих других комсоргов.

Нельзя сказать, что сегодня 
мы достигли вершин в комсо
мольской работе. Недостатков 
еще много. Но если они устра
няются не в одиночку, а кол
лективно, всегда есть надеж
да на успех.

Г. ДОРОХИН, 
секретарь комитета 

ВЛКСМ никелевого завода.

МОЙ
ОДНОСЕЛЬЧАНИН

НАМ ОТВЕЧАЮТ:

Благоустройство
продолжается

Л евобережная часть Режа  
закреплена по благоустройст
ву за предприятиями, располо
женными в этой части города. 
Городская газета не раз ука
зывала на медленный ход  
благоустроительных работ. И 
вот в редакцию стали посту
пать ответы. Если сделать их  
обзор, то станет ясно: в на
стоящ ее время закончено стро
ительство щ ебеночной дороги 
по улице М олодежная, в ав
густе будет заверш ено благо
устройство улицы Ленина; вы
саж ено 20 тысяч цветов, 1000 
кустарников, около 300 деревь
ев, разбиты газоны по улице 
Ленина, благоустроен сквер за  
Домом культуры.

Работы по благоустройству 
плотины будет производить 
участок треста «Уралспец- 
строй», а на благоустройство 
левого берега пруда у  архи
тектора города пока нет про
екта.

Кстати, следует заметить, 
что в ответах товарищей, от
ветственных за  благоустройст
во города, имеется немало 
критических замечаний в ад
рес городского архитектора. 
И порой справедливых. К со
жалению, архитектор молчит, 
не дает ответа ни редакции, 
ни руководителям организа
ций. Хотелось бы напомнить 
ему, что не всегда молчание— 
золото.

♦  ♦  ♦  ♦

Вопрос остается  
открытым

В • заметке под заголовком 
«В чем дело?», помещенной в 
№ 87 за 23 июля, Д. Землянни- 
ков сообщал о пассивности ин
теллигенции в развитии куль
турной жизни села Черемис
ски. Ответ на эту заметку 
прислал директор совхоза име
ни Ворошилова А. И. Пере
валов:

«Лекторской группой сов
хоза за полугодие 1970 года 
прочитано 142 лекции. В об
щей сложности их прослуша
ли 1810 человек. За два квар
тала прочитано 166 политин
формаций, в июле 23.

Хорошо читает лекции глав
ный зоотехник Г. И. Ленинс
ких, ею прочитано 5 лекций 
перед животноводами. 17 лек
ций прочитала главный врач 
больницы Е. С. Олькова».

Хорошо, что на критическую 
заметку газеты прислан свое
временно ответ. Но пл.охо то, 
что тов. Перевалов не ответил 
на поставленный в заметке 
вопрос: почему сельская ин
теллигенция заняла пассив
ную роль в развитии культуры 
на селе? Перечень лекций и 
политинформаций вовсе не 
говорит оо ее активности. Бе
да в том, что всю эту работу 
проводят единицы. И как ис
править такое положение?

Над рекой разостлался ту
ман, утренняя зорька радугой 
переливается в тихой заводи, 
трава еще мокрая от росы, а 
Аркадий Павлович Распутин 
со своими удочками уже сидит 
на берегу. Рыбалка стала его 
любимым занятием.

Здесь, в Першино, Аркадий 
Павлович родился, здесь про
шли его детство и юность. 
Трудные были годы. Учиться 
не пришлось, ходил лишь одни 
год в церковно-приходскую 
школу, а потом стал работать. 
Нужно было помогать родите
лям...

Как и все в то время, он 
мечтал о счастливой жизни. 
Но война 1941 года прервала 
все планы. В первый же день 
объявления мобилизации Ар
кадий Павлович ушел на 
фронт. Всю Великую Отечест
венную войну на передовой 
линии Белорусского и Южно
го фронтов с винтовкой в ру
ках бил уральский боец фа
шистских захватчиков. Он уча,- 
стник боев за взятие Берлина 
и освобождение Праги. Три 
раза ранен и дважды конту
жен. Но после лечения в гос
питале он снова шел в бой с 
ненавистными фашистами и 
сильнее прежнего разил врага.

Правительство высоко оце
нило боевые заслуги Аркадия 
Павловича. Он награжден Ор
деном Отечественной войны

ІІ-й степени, медалью «За по
беду над Германией», «За ос
вобождение Праги», «За взя 
тие Берлина» и медалью «20 
лет победы в Великой Отече
ственной войне 1941—1945 го
дов».

В августе 1945 года отваж
ный боец вернулся в родное 
село. Не отдохнув н дня, при
шел на работу в колхоз. Мало 
в то время было рабочей силы, 
мало техники, недоставало се
мян, и Аркадий Павлович 
брался за самое трудное, шел- 
туда, где был нужней.

Сейчас Аркадию Павловичу 
66 лет, работать в совхозе ста
ло ему тяжело—дают знать о 
себе фронтовые ранения. Но 
этот мужественный человек 
не сник. Часто его можно ви
деть в кругу односельчан, он 
умеет с юмором и интересно 
рассказать поучительные ис
тории из своей жизни.

Почтальон ежедневно при
носит ему в дом свежие газе
ты и журналы. Особенно он 
любит читать газету «Извес
тия» и свою районную «Правда 
коммунизма». Увлекается ху
дожественной литературой, 
любит книги о нашем совре
меннике. И хотя немного под
качало здоровье, Аркадий Пав
лович бодр духом.

Д. ГОРОБЦОВА, 
рабкор.

СОВЕТЫ СПЕЦИАЛИСТА

КАК УБРАТЬ 
КОРНЕПЛОДЫ

По выходу кормовых единиц с гектара корпеплоды 
превосходят многие другие культуры. Посевные площади 
под ними, в Свердловской области в последние годы сос
тавляли 14—15 тысяч гектаров, а в 1970 году под ними за
нято свыше 20 тысяч гектаров.

Хозяйства, которые соблюдают правила агротехники, 
получают ежегодно высокие урожаи корнеплодов при до
вольно низкой себестоимости продукции. Так, в совхозе 
«Кадниковский» на протяжении последних трех лет с 
каждого из 100 гектаров получают по 300 центнеров. Вы
сокие урожаи корнеплодов выращивают совхозы «Друж
ба», «Глинский», «Измоденовский».

Из всех работ по выращиванию кормовых корнеплодов 
до сего времени не механизирована лишь уборка. При 
ручной уборке резко возрастают затраты труда, сроки ее 
растягиваются, неминуемы большие потери.

В совхозе «Кадниковский» для уборки кормовой брюквы 
«куузику» используется несложно переоборудованный кар
тофелекопатель КГ-2. Вот уж е на протяжении трех лет им 
ежегодно убирается около 50 гектаров. Обслуживают агрегат 
2 человека. Ботва удаляется КИР-1,5, а корнеплоды отвозят
ся к местам хранения тракторными тележками.

Несколько по другому пути пошли рационализаторы сов
хоза, «Деевский», где из списанных картофелекопателя) 
КГ-2 и свеклоуборочного комбайна СКА-2А создали агрегат- 
комбайн. Привод рабочих органов—от вала отбора мощности 
трактора МТЗ-50 или МТЗ-52. Агрегат полунавесной, заглуб
ление и выглубление проводится механизмом навески 
трактора. Он одновременно убирает два рядка. Ботва среза
ется также КИР-1,5 с погрузкой в тележку. За смену такой 
агрегат убирает 1,8—2 гектара. Если в среднем по совхозу 
себестоимость центнера корнеплодов составила за 1967— 
1969 годы 1,62 рубля, то при механизированной уборке—толь
ко 1,18 рубля.

В совхозе «Глинский» по инициативе механизатора-рацио- 
нализатора П. С. Чиркова в 1968 году переоборудовали спи
санные свеклоуборочные комбайны СКА-2А. С комбайна 
снимается ботвоудалительный механизм с транспортерами и 
бункером. Две пары выжимных копачей от свеклоподъемни
ков расстанавливаются йа междурядья 45 и 60 сантиметров. 
Привод главного и поперечного транспортера осуществляв 
ется от вала отбора мощности трактора через конический 
редуктор, усганавленный на раме агрегата. В 1968 году из 
120 гектаров механизирова'нным способом было убрано 50 
гектаров. Себестоимость одного центнера корнеплодов соста-, 
впла 1,24 рубля.

Преимущества механизированной уборки кормовых кор
неплодов бесспорны. Себестоимость одной кормовой единицы 
во всех случаях колеблется от 8 до 12 копеек, в то время 
как в среднем по совхозам она составляет 24 копейки.

Уборку корнеплодов, предназначенных для хранения, це
лесообразно начинать с наступлением устойчивого похолода
ния в ночное время. Холодные ночи обеспечивают быстрое 
охлаждение корней и надежное их хранение.

И. ФИЛАТОВ,
зав. отделом технологии кормов Уралннисхоза, 

кандидат сельскохозяйственных наук;
П. РЕЧКИН,

старший агроном облсельхозуправления.
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СОРЕВНОВАНИЕ ФЕРМ РАЙОНА
П ервая  гр а ф а  — н а д о ен о  м олока за  

7  м еся ц ев , вторая —  в том  числе за  ию ль  
(в килогр ам м ах на ф у р а ж н у ю  корову)

К а м е н с к а я  1 9 3 1  3 2 0
Б е л о у с о в с к а я  1 8 7 9  2 6 1
Г о л е н д у х и н с к а я  1 8 4 5  3 2 0
О к т я б р ь ск а я  1 8 0 1  3 2 9
Л е н е в с к а я  №  2 1 7 2 7  2 7 7
Г л и н ск а я  1 6 8 3  2 9 6
Ч е р е м и с с к а я  №  1 1 6 6 5  2 7 9
К л е в а к и н с к а я  №  2  1 6 3 1  3 1 0
К л ев а к и н ск а я  №  1 1 6 2 7  3 2 5

Л е н е в с к а я  №  3 1 6 2 3 2 5 1
О щ еп к о в ск а я 1 6 0 2 2 7 8
С о х а р е в с к а я 1 5 7 9 2 6 8
Ч е р е м и с с к а я  №  2 1 5 7 9 2 4 8
Ф и р со в ск а я 1 5 3 7 2 4 0
О ст а н и н ск а я 1 5 1 6 3 2 0
Г у р и н ск а я 1 5 0 1 3 2 9
Л и п о в ск а я 1 4 9 7 2 5 4
С о к о л о в ск а я 1 4 2 6 3 1 1
А р а м а ш к о в ск а я 1 3 6 7 2 5 7
П ер ш и н ск а я 1 3 6 4 2 5 1
М остовск ая 1 3 2 5 2 2 7

15 АВГУСТА—15 ЛЕТ 
СО ДНЯ |1945 г.) ОСВОБОЖДЕНИЯ 

КОРЕИ ОТ ЯПОНСКИХ ЗАХВАТЧИКОВ

«...Управлению сельского хозяйства, руководителям совхозов последовательно и 
разумно проводить специализацию в совхозах, более аффективно использовать мате
риальные, денежные и трудовые ресурсы». (Из постановления пленума Режевского 
горкома КПСС).ПО ПУТИ

СПЕЦИАЛИЗАЦИИ И КОНЦЕНТРАЦИИ
На одиннадцатом пленуме городского 

комитета партии были обсуждены итоги 
июльского (1970 г). Пленума ЦК КПСС и 
•намечены задачи городской партийной о р 
ганизации по дальнейшему развитию сель
ского хозяйства района в предстоящем 
пятилетии. Труженикам совхозов за 5 лет 
предстоит увеличить у р о ж а й  зе р 
новых на 5— 6 центнеров с гектара, обеспе
чив в среднем  по району урожайность 
зерновых культур не ниже 20 центнеров, 
картоф еля— 125— 130 и овощей— 200 цент
неров с гектара.

Нелегкая ноша ложится и на плечи жи
вотноводов, которым необходимо к концу 
1975 грда увеличить поголовье коров до 6 
тысяч, а свиней до  10 тысяч голов. За счет 
повышения продуктивности и других ф ак
торов годовой объ ем  производства молока 
будет доведен  до 17500 тонн, мяса—3500 
тонн. Если учесть, что в 1969 году мы про
извели 11806 тонн молока и 1760 тонн мяса, 
то станет понятно, сколько сил и труда нуж
но приложить для достижения цели.

Получать много продукции— это хорошо, 
но нас, экономистов, интересует и другая 
сторона дела: во что же обходится хозяй
ству производство центнера мяса, молока 
и центнера продукции растениеводства. 
Вопрос этот не праздный, и вот почему. 
За  последние годы, особенно в животно
водстве, растет себестоимость основных 
видов продукции. В 1969 году центнер м о 
лока по совхозам района, обош елся в ср ед 
нем по 17 рублей 89 копеек (в 1968 году 
16 рублей 75 копеек), а центнер мяса 
крупного рогатого скота возрос на 6 руб
лей. Себестоимость центнера продукции 
в этом году выше прошлогодней.

Причин много. Здесь  и дорогие корма, и 
медленное внедрение передовых приемов, 
методов организации производства, не
достаточное использование резервов,  низ
кая производительность труда, слабо по
ставленная экономическая работа в брига
дах и отделениях.

Изучая решения июльского Пленума ЦК 
КПСС, каждый труженик села нашего рай
она должен глубоко осознать, что дальше 
так хозяйствовать мы не и меем  права. По
лучать больш е продукции при наименьших 
затратах— вот путь к повышению рента
бельности, к экономическому укреплению 
совхозов.

Каковы же пути достижения этой цели? 
Сегодня мне хочется остановиться на спе

циализации сельскохозяйственного произ
водства, которая представляет собой об 
щественную ф орм у  разделения труда. Спе
циализация является главным направлением 
коренной перестройки сельского хозяйства 
на промышленной основе, которая преду
сматривает превращение сельскохозяйст
венного труда в разновидность труда инду
стриального. Этому способствуют все воз
растающие поставки селу новейших машин 
м оборудования. Только за 5 лет совхозы 
района получили 75 зерновых и силосо
уборочных комбайнов, 198 тракторов, 500 
всевозможных почвообрабатывающих ма
шин. Наличие большого количества техники 
на первый план выдвигает фигуру меха
низатора, выполняющего большинство про
изводственных процессов.

На многих ф ермах района внедрена м е 
ханизация по уборке навоза, приготовле
нию и раздаче кормов, на всех фермах 
механическое доение коров. Все это созд а 
ет реальные предпосылки для дальнейшего 
увеличения производства продуктов живот
новодства и роста производительности 
труда.

В экономическом отношении о специали
зации сельского хозяйства судят по удель
ному весу продуктов в валовой и товарной 
продукции. Специализация сельского хо
зяйства как в стране, так и в районе не о з 
начает производство какого-либо одного 
продукта, и предполагает правильное соче
тание основных отраслей с дополнительны
ми в зависимости от природных условий. 
На протяжении нескольких лет совхозы 
района ведут постоянные поиски наиболее 
эффективного сочетания основных и д о 
полнительных отраслей. И надо * сказать, 
что уже сей час -м ож н о  точно определить 
профиль специализации каждого хозяйст
ва.

Так, в совхозе «Глинский» преимуществен
ное развитие получает производство м о 
лока с одновременны м производством 
значительного количества мяса. Совхоз им. 
Чапаева расширяет производство мяса 
крупного рогатого скота. Значительную д о 
лю в животноводческой продукции зани
мает молоко. Совхоз «Режевской» о п р е д е 
ляется как молочно-овощное хозяйство, а 
совхоз имени Ворошилова специализируется 
на производстве молока и яиц.

При дальнейш ем планировании развития 
совхозов на предстоящую пятилетку сло

жившееся направление в специализации 
совхозов найдет более четкое определе
ние.

Специализация сельского хозяйства свя
зана также с концентрацией производства, 
которая направлена на укрупнение произ
водства, на увеличение количества основ
ных и оборотных средств. Общеизвестно, 
что чем выше уровень концентрации, тем 
ниже себестоимость продукции и выше 
производительность труда. Приведу при
меры.

По состоянию на 1 июля 1970 года в 
совхозе «Глинский» числится 2339 голов 
свиней. Все они размещ ены  в Арамашков
ском отделении, в одной бригаде. За пол- 
года свиноводство дало 115 тонн мяса при 
себестоимости 124 рубля за центнер. В сов
хозе «Режевской» р азм ещ ен о  1615 свиней 
в четырех разных отделениях. В результа
те произведено только 52 тонны мяса с 
себестоимостью 188 рублей за центнер. 
Причем, каждая свинья в «Режевском» при
бывала на 70 граммов в сутки меньше, чем 
в «Глинском». Производительность у свино
водов «Режевского» в полтора ра за  ниже.

Как мы видим, раздробленность  живот
новодческих ф е р м  является серьезным тор
м озо м  в дальнейшем улучшении экономи
ческих показателей. Кроме этого, затруд
няется внедрение комплексной механизации 
труда животноводов. Вот почему сейчас 
стоит задача всемерной концентрации про
изводства в совхозах и создание крупных 
молочных ф ер м ,  ф е р м  по выращиванию 
молодняка крупного рогатого скота и 
свиноводческих. На крупных ф ер м ах  предо
ставляется возможность внедрения ком
плексной механизации, сокращаются нак
ладные расходы, растет производительность 
труда, снижается себестоимость продукции.

В настоящее время создаются крупные 
ф ерм ы  в Арамашковском и Ощепковском 
отделениях (совхоз «Глинский»). Строится 
комплекс для производства говядины в 
пределах более  тысячи тонн в год в совхо
зе  имени Чапаева и так далее.

Дальнейшее расширение специализации 
и концентрации сельского хозяйства— путь 
к высокой рентабельности производства.

И. ДОЙЛИДОВ,
старший экономист сельхозуправления.

С надеждой на „авось"
■— П ротивопож арная б е з 

опасность л есо за в о д а  №  1 
л есп р о м х о за  треста « С в ер д 
о б л с т р о й » —  м иф , —  таково  
м н ение членов ком иссии гос
п ож н ад зор а , проверявш ей  
предприятие.

Д ействительно, на зав од е  
в се скл ады вается  так, что  
при сл учае д е с я т к и . к убом ет
ров др евеси н ы , п и лом атер иа
лов, обор удован и е сгорят н а
вер няка. Там  отсутствует  
ком плект противопож арного  
инвентаря, бесп орядочн ы е з а 
валы  сухи х , как порох, отхо
дов, вопреки правилам , х р а 
нятся в н еп осредствен н ой  
бл и зости  от п рои зводствен 

ных пом ещ ений, отсутствую т  
п одъ ездн ы е дороги дл я  т ех 
ники,

—  Е сли загорится , дор оги  
н айдутся, —  бесп ечн о за я в л я 
ет начальник участка С. П . 
Ф и р сов ,— а отходы ... Д уш а  
не леж и т у м еня к эт о м у  за 
в о д у —  стары й он. В от скоро  
сдадут  в эксплуатацию  но
вый, там я р а зв ер н у сь ...

О полож ении  д ел  на л есо 
зав оде зн ает  и адм и н и стр а
ция л есп р ом хоза . И тож е 
ж д ет . Ж д ет  новы й л е с о з а 
вод. Н е д о ж д у т ся  л и  они по
ж ара? w

С. ГО Л ЕН ДУ Х И Н . )

ХОРОШ О ОТДОХНУЛИ
D  МАЕ этого года я лечилась в Липовской водолечебнице.

Сегодня мне хочется рассказать о чуткости, заботе об
служивающего персонала здравницы.

По приезде нас встретила медицинская сестра Т. Д. Силя- 
пенкова, пожилая, уважительная женщина. Она пригласила 
пас в кабинет, оформила соответствующие документы и от
вела в палату. —

Палаты в водолечебнице чистые, уютные. В каждой комна
те—зеркало, столик, шифоньер, тумбочки, стулья, шесть кро
ватей; у  каждой кровати—коврик.

Пока мы устраивались, привыкали к новой обстановке, 
прошел депь. А назавтра мы познакомились с заведующей 
водолечебницей Л. Н. Бочек. В ней сразу чувствуется хозяй
ка. Высокая, стройная, походка решительная. Строгая. Но 
это нисколько не мешает ей быть приветливой, радушной.

Лидия Николаевна побеседовала с нами, кому что-то по
советовала, кого успокоила. Потом вместе с врачом В. М. 
Токаревым осмотрела каждого, назначила курс лечения.

Отдохнули, полечились в Липовской водолечебнице хоро
шо. И за это спасибо всему коллективу—сестрам Н Н. Ми- 
неевой, В. Н. Отавиной, сайіітарке Е. С. Якимовой, повару 
Г. А. Рычковой.

f  . J ,  Л. ВАНДЫШЕВА.

Пхеньян. С любовью корей
ский народ восстановил свою 
столицу. Ныне Пхеньян— один 
из самых красивых городов.

На снимке: площадь перед 
зданием Большого театра.

Фото В. Соболева.
Фотохроника ТАСС.

Электронная техника— моло
дая, быстроразвивающаяся от
расль народного хозяйства 
Болгарии. Созданные на отече
ственных предприятиях вычи
слительные машины и радио
технические приборы находят 
широкое применение не толь
ко в НРБ, они также экспорти
руются в страны-участницы 
Совета Экономической Взаи
мопомощи, в Данию, Голлан
дию, ФРГ.

На снимке: завод «Электро
ника» в Софии. Здесь  освоено 
производство электронно-вычи
слительных машин.

Централфото—ТАСС.

Кения. Свадьба у племени 
камба— большой и красочный 
праздник. По древней тради
ции гость мож ет не делать м о 
лодоженам подарка, но обязан 
принести им по пуговице, ко
торые немедленно нашиваются 
на одеж ду жениха и невесты. 
Чем больше пуговиц на о деж 
де—тем больше друзей  у мо
лодой четы.

Фото С. Кулика.

Фотохроника 1АСС. ^
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К ШШ Ш „ Ш И
На центральной усадьбе совхоза «Глинский» есть новое 

двухэтажное здание Дома культуры. Но до последнего вре
мени глинский Дом культуры работал неважно. Приходили 
туда селяне лишь затем, чтобы посмотреть кинофильм, вы
брать книгу в библиотеке, сыграть в бильярд.

Комсомольцы совхоза пытались наладить работу своего 
очага культуры, но безуспешно. Решили обратиться к ше
фам—к молодежи промышленных предприятий города.

8 августа около 20 городских передовиков производства 
приехали к минчанам в гости. Хозяева встретили режевских 
комсомольцев приветливо, пригласили в Дом культуры.

Играет эстрадный оркестр, привезенный гостями, распахи
ваются двери спортивного зала... Там—аккуратно расставлен
ные столики. На них вазы с цветами, печенье, конфеты, яб
локи.

Когда улегся шум от передвигаемых стульев и затихли 
последние аккорды музыки, слово взял секретарь комсомоль
ской'организации совхоза «Глинский» коммунист С. Блинов.

—- В этом году мы впервые встречаемся с нашими друзья
ми, с городскими шефами,—сказал он,—цель сегодняшнего 
совместного «Огонька» —наладить работу минского Дома 
культуры. Но самое главное, что ждем мы от вечера— 
дальнейшее укрепление дружбы между городской и сель
ской молодежью.

Потом С. Блинов и член городского комитета комсомола 
В. Приков обменялись памятными подарками.

Когда хозяйки встречи—минские комсомолки—разлилЦ 
кофе, в зале потекла беседа. В цветочных вазах оказались 
билетики с вопросами. Тема вопросов—клуб и сельская мо
лодежь. Каждый участник «Огонька» выступал по какому-то 
одному.

Обсуждение носило деловой, принципиальный характер, но 
не стало скучным. Организаторы вечера так составили про
грамму,-что споры и дискуссии перемежались перерывами. 
Перед глинскими юношами и девушками выступил эстрад
ный оркестр, пели самодеятельные артисты городского Дома 
культуры Зоя Воинкова, Галина Гладких, Тоня Васильева.

— Вечер нам помог сконцентрировать усилия сельской 
комсомолии,—говорил потом С. Блинов,—работа по активи
зации деятельности очага культуры стала предметной, це
ленаправленной н массовой. Верим, что Дом культуры ска
жет свое слово в организации досуга и воспитании моло
дежи.

— В сентябре приезжайте к нам в Реж на «Осенний ого
нек»,—-прощаясь, пригласил глинских комсомольцев В. При- 
ков.

Ю. ЗУЕВ, 
рабкор.

БУДНИ ПОГРАНИЧНИКОВ
Бдительно охраняют рубежи Родины пограничники.
Среди защитников Южной границы много отличников бо е 

вой и политической подготовки. В числе их П. Месхи и Л. Ми
лютин.

На снимке: П. Месхи (слева) и Л. Милютин в до зор е .
Ф ото Г. Киквадзе. Фотохроника ТАСС.

г о с т и  р е ж е в с к о й  е д и н ы
12 августа сцена городского 

Дома культуры была предо
ставлена в распоряжение про
фессиональных артистов Нов
городской государственной фи
лармонии.

Новгородцы были желанны
ми гостями в Реже. Калейдо
скоп мастерства, остроумия 
покорили зрителей.

Пожалуй, самое большее 
число аплодисментов заслужи
ла организатор и ветеран кон

цертной группы конферансье 
Зинаида Микоши. Понрави
лись режевлянам выступление 
эквилибриста Виталия Горла- 
нова, русские народные песни 
и частушки в исполнении 
Ивана Мищенко, пантомима 
«Подхалим» Анатолия Баума
на.

Программа новгородских ар
тистов называется «Ровесники 
мои». Она полностью оправды

вает свое название. Содержа
ние номеров, мастерство ис
полнения—все соответствует
требованиям сегодп я ш н е г о 
дня.

«Приглашайте артистов к 
нам в гости чаще»,—не оши
бусь, если эту просьбу к го
родскому отделу культуры и 
администрации Дома культу
ры назову общей.

Е. КИСИЛЕИ.

НЕЗЕВАЙ И ПРОЧИЕ
П о е зд  отош ел от перрона.
—  П осл уш ай те, какую  мы  

пр оехал и  станцию ? —  очень  
л ю безн о  обр ати лась  девуш к а  
к попутчику.

—  Н езев ай .
—  А  я вас се р ь езн о  сп р а

ш и в а ю ,— оби дел ась  девуш к а.
—  А  я вам се р ь езн о  и 

о т в еч а ю ,— в свою  оч ер едь  
о б и д ел ся  м уж чина.

Э ту д о р о ж н у ю  ш утк у я 
слы ш ал давно. Н о вот совсем  
н едавно, п о д ъ е зж а я  к А ла- 
паевск у, я  сл уч ай н о гЛянул в 
окно вагона и, к св о ем у  н е
м ал ом у и зум л ен и ю , на стан
ционном здан и и  прочей: « Н е 

зе в а й » . В от так да! Значит, 
такая  станция и в сам ом  д е 
л е  есть . Я ехал  и припом инал  
м еста  на У р ал е с н еобы к н о
венны м и названиям и. П р еж 
д е  в сего  вспом нил про Сан- 
Д он ато  за  Н иж ним  Т агилом . 
И стория б том, как у р а л ь 
ский гор н озаводчи к  Д ем и дов  
купил к няж еский  титул в И та
лии и в честь  такого «со б ы 
тия» п о зд н е е  бы ла н азван а  
эта  станция на Г ор н озав од
ской  ветке. Так за  Н иж ним  
Т агилом  появился, правда, 
только по н азванию , угол ок  
И талии.

Н а р еч к е Туре есть п о сё

лок с не м ен ее  лю бопы тны м  
названием : М алом альск .

Н азвал и  п оселок  зо л о т о 
искатели. Золотиш ко ш ло не  
густо, так, м ал о-м ал ь ск и ... 
В от, о сер д я сь , и нарекли  
М алом альском .

В  этом  ж е  р ай он е, только  
восточнее, на р ек е Л яле, 
есть дер ев уш к а  К ар аул . 
П омню , когда бы л несколько  
лет  н а за д  в В ер х о т у р ь е , у д и 
вился: «Т ам  что, ограбили,
кого?» А  ок азал ось , в этой  
дер ев н е ж и л и  когда-то ст р аж 
ники. ,

ю. я р о в о й .

П О Ж А Л У Й С Т А , НА ВЫВОДКУ
В нашем городе есть немало 

владельцев охотничьих собак. 
Чтобы по-достоинству оценить 
качества, экстерьер собак, вла
дельцы доставляли их в Арте
мовский, где устраивались вы
водки, смотры четвероногих 
друзей человека. И следует 
заметить, что режевские охот
ничьи собаки удостаивались 
высокой оценки, занимали ио 
своим качествам первые мес
та.

Нынче, 17 августа 1970 года,

в Реже будет впервые прохо
дить выводка охотничьих со
бак. Думается, что в ней при
мут участие все владельцы 
охотничьих собак. Оценивать 
собак будут судьи—свердлов
ский и местный. Выводка бу
дет проходить в 10 часов утра 
на пионерской елани «Белый 
Камень».

и. плотников,
председатель общества 

охотников и рыбаков.

ТЫСЯЧА ИНТЕРЕСНЫХ ДЕЛ
Звуки горна будят лагерь 

«Звонкие голоса», который рас
положился на живописном бе
регу реки Реж. 125 мальчи
шек и девчонок, большая 
дружная семья, начинают но
вый день. Он будет • непохо
жим на вчерашний, интерес
ным н запоминающимся.

Хозяева лагеря—пытливая, 
богатая на выдумку, изобрета
тельство пионерия. Задумали 
внести свой вклад в строитель
ство Дворца пионеров на Чу
котке—поехали на прополку 
моркови. На поле совхоза «Ре
жевской» поработали, что на
до! 62 рубля перечислили на 
строительство.

Каждое мероприятие, каж
дое дело развивает у мальчи
шек и девчонок инициативу, 
помогает выявлять способнос
ти, таланты. Праздник «Рус
ская березка» запомнился ре
бятам именно потому что не 
было на нем гостей, все были 
хозяева: пели «Во поле бере
зонька стояла», танцевали, 
участвовали в конкурсе на 
лучшее исполнение русской 
пляски. Люда Тамчук оказа
лась самой задорной, самой 
веселой плясуньей. Ей вручи
ли приз конкурса.

А вот другое мероприятие— 
морской КВН, тоже прошел 
интересно. Хоть и не все, уча
ствующие й нем, видели на
стоящее море, но знания в мор
ском деле показали неплохие. 
Живо, остроумно отвечали ре
бята.

Труд и отдых живут рядом 
у лагерной пионерии. Сегод
ня конкурс на лучший рису
нок, а завтра —сбор подорож
ника. Вместе с лагерным вра
чом Валерией Серафимовной 
Фроловой ребята насушили 
три мешка подорожника.

Старшие товарищи, воспита
тели, вожатые прививают де
тям трудолюбие не только че
рез добрые трудовые дела. 
Любой конкурс—это тоже кро
потливый труд. Пришлось по
потеть ребятишкам из первого 
отряда, прежде чем груда ре
пья превратилась в огромного 
медведя, «Михаила Иванови
ча», как они его назвали. Пер
вое место в конкурсе поделок 
из природного материала им 
было обеспечено, а второе— 
придирчивое жюри присудило 
Лене Авдиенко. Чудный «Де
вичий хоровод» слепила она 
из бересты, «Бременские му
зыканты» тоже получились как 
настоящие. Третьей победи
тельнице конкурса Наташе 
Рогожиной всего восемь лет. 
Но и эта девчушка имеет бо
гатую художественную фанта
зию. Она назвала свою подел
ку «Сладкоежка».

Важное значение придается 
в лагере и патриотическому 
воспитанию детей. Они встре
чались с участником Великой 
Отечественной войны А. С. 
Ясюкевичем. Он был гостем 
на митинге «Это нужно не , 
мертвым, это надо живым».

Затаив дыхание слушали ре
бятишки рассказ бывшего 
фронтовика. Восто р ж е н и о 
смотрели они на гостя, грудь 
которого украшали 27 орденов 
и медалей. Торжественно про
шла минута молчания у  заж
женного вечного огня. Высоко 
в небо уносилась песня «Ор
ленок» и «Бухенвальдский на
бат», которыми закончился 
митинг.

Коротка кажется смена. Не 
заметили ребята, как пролете
ли 25 дней. Все, начиная от 
директора лагеря Евдокии Ва
сильевны Россиевой и старшей 
пионервожатой Лидии Чепчу- 
говой до повара Александра 
Прокопьевича Тутынина, забо
тились, чтобы ребятишки от
дыхали весело, с пользой, на
копили сил, здоровья на но
вый учебный год, поправи
лись.

«Не хочется уезжать»,—это 
признание ребят особенно
приятно слышать сотрудникам 
«Звонких голосов».

Расставаться не хочется, но 
на носу учебный год. Пионер
скую дружбу, заботу старших, 
воспоминания о лете, о про
щальном карнавале и костре 
увезут с собой из лагеря 
мальчишки и девчонки.

М. МЕЛЬНИКОВА, 
рабкор.

Редактор В. В. ЕЛОВСІШХ.

'  . К И Н О

Кинотеатр «АВРОРА». 15 августа—«Свой». 16 августа— 
«Тройная проверка».
г Кинотеатр «ЮБИЛЕЙНЫЙ». 15 и 16 августа— «Македон
ская свадьба». Для детей в эти дни—«Новые похож дения ко
та в сапогах».

ОРС Режевского леспромхоза треста «Свердхимлесзаг» 
производит набор учащ ихся в Асбестовское профессиональ
ное училище. Принимаются лица ие моложе 16 лет..

Срок обучения поваров и кондитеров—два года, продавцов 
—один год.

Здесь же требуются продавцы и завмаги.

В субботу, 15 августа в магазинах № 3 («Культтовары») 
и № 11 («Одежда») проводятся школьные базары.

ПОСЕТИТЕ НАШИ МАГАЗИНЫ!

На фабрике бытового обслуживания при комбинате № Л 
по адресу ул. Вокзальная, 5, производится пошив плащевых 
изделий: мужских и женских, плащей, курток, пальто. Срок 
изготовления 15 дней. Стол заказов работает с И до 19 ча
сов. Выходной день—воскресенье.

Режевскому автопредприятию срочно требуются машини
стка (оклад 75 руб.) и нормировщик (оклад 97 руб.).

Обращаться в отдел кадров предприятия или по телефону
3-35 и 1-68. X

Р е ж е в с к о й  т ор г  приглаш ает м ол одеж ь  н а  у ч е б у  в 
С е р о в с к о е  п р о ф е с с и о н а л ь н о -т е х н и ч е с к о е  у ч и л и щ е  
дл я  приобр етен и я специальности  п р о д а в ц а  п р о д о в о л ь 
ст в ен н ы х  т о в а р о в . *

В учи ли щ е п р и н и м а е т с я  м о л о д е ж ь  в в о зр а ст е  д о  
2 0  л ет , и м е ю щ и е  о б р а з о в а н и е  8  — 1 0  к л а с с о в .

З д е с ь  ж е  т р е б у ю т с я  у ч ен и к и  к а с с и р о в  и п р о д а в 
ц о в , эк с п е д и т о р .
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